



Depuis plus de trois mois, l'intersyndicale a mobilisé des millions de travailleurs, travailleuses, de jeunes et retraité.es.

Elle appelle à faire du 1^{er} mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire contre la réforme des retraites partout sur le territoire, dans le calme et la détermination.



L'intersyndicale invite tous les travailleurs et travailleuses, jeunes, retraité.es comme l'ensemble de la population à s'y rendre massivement, entre collègues de travail, amis, en famille pour obtenir l'abrogation de cette réforme injustifiée, brutale et injuste.

Tou.te.s Ensemble

Lundi 1^{er} Mai

Pour le Retrait !

10h30 Manifestation

Théâtre de Chartres

À l'issue de la Manif' :
Pique-Nique sorti du sac
Animation Musicale